

Pasangan IKLAS Didukung 3 Partai 7 Kursi Legislatif, Fix Maju Pilkada Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.PUBLIKSULTENG.COM

Aug 24, 2024 - 21:33



Pasangan IKLAS di posko pemenangan di Bungku

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pasangan Bakal Calon Bupati Morowali/Wakil Bupati, Iksan-Iriane Ilyas (IKLAS) di pastikan maju dalam perhelatan akbar Pilkada Morowali 2024.

Hal ini disampaikan langsung Bakal Calon Bupati Morowali Iksan didampingi

bakal calon wakilnya Iriane Ilyas, kepada sejumlah wartawan di posko pemenangan IKLAS di Bungku, Sabtu (24/08/2024) setelah tiba dari bandara Maleo usai dari Jakarta melakukan lobi-lobi politik.

Iksan menyampaikan bahwa mereka didukung 3 Partai politik untuk maju di Pilkada Morowali yakni Partai Golkar, Perindo dan PKS, bahkan kemungkinan PDI-P juga akan memberikan dukungan kepada IKLAS.

Image not found or type unknown



Hal ini membuat pasangan IKLAS dipastikan maju di Pilkada Morowali, karena 3 partai tersebut memiliki 7 kursi legislatif DPRD Morowali.

"InsyaAllah semua persiapan untuk mendaftar di KPU Morowali sebagai calon Bupati dan wakil Bupati sudah matang, termasuk soal perahu sudah fix 3 partai tersebut Golkar, Perindo dan PKS semua 7 kursi, bahkan sudah lebih dari persyaratan," terangnya.

Hal ini membuat pasangan IKLAS bersyukur apalagi saat tiba di bandara Maleo usai dari Jakarta, disambut ribuan pendukung maupun simpatisan yang datang dari berbagai penjuru pelosok Morowali untuk memberikan dukungan.

Image not found or type unknown



Sejak iring-iringan rombongan dari bandara Maleo menuju posko pemenangan IKLAS di Bungku, kendaraan roda 2 dua maupun roda empat padat merayap sepanjang perjalanan dan begitupun di posko pemenangan di Bungku warga sudah membludak menunggu kedatangan IKLAS.

"Kami sangat bersyukur, masyarakat begitu antusias dan dengan ikhlas memberikan dukungannya sampai air mata saya berkaca-kaca, ini bukti masyarakat menginginkan kami untuk memimpin Morowali 5 tahun ke depan. InsyaAllah kami melakukan yang terbaik untuk Morowali," pungkasnya di Amini seluruh pendukung maupun simpatisannya.

(PATAR JS)